
 

 

    

 

 

 

 

 

 
      

        
        Nous prions :  
Avec les défunts de la semaine : Daniel GEORGE 

Samedi 8: Odette et Bernard THIVANT 
Dimanche 9 : Jeanine ZANARDI – Vasco VIDERA – Perpetua FERNANDES 
 

 
 

 
 
 
 

Samedi 8 et Dimanche 9 : bénédiction des Rameaux pendant les offices 
 

Samedi 8 : au Carmel, PREPARATION A LA CONFIRMATION DES PLUS JEUNES 
  10 h 30, Éveil à la Foi 
  17 h 45, MEJ (E.S) – Aumônerie 4èmes-3èmes 
 

Dimanche 9 : quête impérée pour la formation des séminaristes 
  17 h 00, Concert de la chorale ALLEGRIA de Fixin-Brochon 
 

 

lundi 10 :  14 h 30, Ménage de l’église, toutes les bonnes volontés sont bienvenues 
 

Mardi 11 :  19 h 30, messe chrismale à la cathédrale 
 

Mercredi 12 : 20 h 00, réflexion autour de « Laudato Si » 
  20 h 00, réunion de parents des enfants préparant leur Confirmation 
 

Jeudi 13 :  17 h 00, groupe de lecture « Les Aveux » de St Augustin 
  19 h 30, office de la Sainte Cène 
 

Vendredi 14 : 15 h 00, Chemin de Croix 
  20 h 30, office œcuménique au Temple, Bd de Brosses 
 

15 et 16 avril : quête impérée pour la formation des séminaristes 
 

Samedi 15 : 21 h 00, Veillée et messe de Pâques et BAPTEME DE SOFIA 
 

Dimanche 16 : 8 h 00, dans les espaces verts de l’église St Pierre,  
   prière commune au matin du Saint Jour de Pâques 
   10 h 30, messe du jour de Pâques,  
 ANGELE, AXEL, MARGAUX, QUENTIN, DE L’AUMONERIE 5EMES, FONT PROFESSION DE FOI  
 

 
 
 
 

8 et 9 avril 2017 

Dimanche des Rameaux 

Et de la Passion 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 
 03.80.55.34.60   09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 
 
 

 

CHAQUE SEMAINE DE CAREME, AVEC JESUS, 
NOUS LAISSERONS LE PERE FAIRE BOURGEONNER SES APPELS EN NOUS. 

«Ouvrez vos cœurs : et la force de Dieu vous fera avancer, elle fera des choses 

miraculeuses, et vous enseignera ce qu’est l’espérance. Ceci est l’unique prix : 
ouvrir le cœur à la foi et Lui, Il fera le reste.»Pape François, ce 29 mars 2017 

 

CALENDRIER EVENEMENTS SUR LA ROUTE DE  PAQUES 
Vous trouverez les feuillets sur les tables aux  portes de l’église 

Et pour compléter : la communauté Foi et Lumière de Dijon  propose  un Chemin de Croix à 
l'église Ste Bernadette de Dijon le Vendredi Saint 14 avril à 12h30 
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PAR LA GRÂCE DES RAMEAUX,  
NOUS DEVENONS LA CITE DE DIEU  
ACCUEILLANTE AU CHRIST JESUS  
 

PROPHETE ZACHARIE 
Chap. 9, 9-10 
Exulte de toutes tes forces, ville de Dieu   

Pousse des cris de joie, Jérusalem ! 
Voici ton roi qui vient vers toi : 

il est juste et victorieux, 
humble et monté sur un âne, 

un âne tout jeune. 
Il fera disparaître les chars de guerre, 

et  les chevaux de combat ; 
il brisera l'arc de guerre. 

Son règne s'étendra d'une mer à l'autre, 
et il proclamera la paix aux nations. 

Que fait-on à la fête des Rameaux ? On vient à la messe, les 
bras chargés de bouquets qui sentent bon et qu’on doit 
même faire bouger pendant la prière.  

Puis, quand on repart, on fait entrer la verdure dans les 
maisons, on 
en partage 
avec les 
voisins ; 

souvent quelques branches rejoignent les 
tombes du cimetière. Ce que l'on fait ce jour-là, 
c'est ce que pourraient être toutes nos vies. 

Le Christ entre chez nous. Le Christ est apporté 
par nous. Tout naturellement, chacun de nous 
porte un peu de Christ ! 

Nous aimons marcher comme lui. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

AUX RAMEAUX  

PRINTEMPS  

DE DIEU  

PRINTEMPS DES 

HOMMES 
FAIS PARAITRE TON JOUR 

 

Par la croix du Fils de Dieu, signe levé 
Qui rassemble les nations, 

Par le corps de Jésus-Christ dans nos prisons, 
Innocent et torturé, 

Sur les terres désolées, terres d'exil, 
Sans printemps, sans amandier. 

 

FAIS PARAITRE TON JOUR 
ET LE TEMPS DE TA GRACE, 
FAIS PARAITRE TON JOUR : 

QUE L'HOMME SOIT SAUVE ! 
Par la croix du bien-aimé, fleuve de paix 

Où s'abreuve toute vie, 
Par le corps de Jésus-Christ 

hurlant nos peurs dans la nuit des hôpitaux, 
sur le monde que tu fis pour qu'il soit beau 

et nous parle de ton nom. 
 
 

Par la croix du serviteur, porche royal 
Où s'avancent les pécheurs, 

Par le corps de Jésus-Christ, nu, outragé, 
Sous le rire des bourreaux, 

Sur les foules sans bergers et sans espoir, 
Qui ne vont qu'à perdre cœur. 

 

Par la croix de l'Homme-Dieu, arbre béni, 
Où s'abritent les oiseaux, 

Par le corps de Jésus-Christ, recrucifié, 
Dans nos guerres sans pardon, 

Sur les peuples de la nuit et du brouillard 
Que la haine a décimés. 

 

Par la croix du premier-né, Alléluia, 
Le gibet qui tue la mort, 

Par le corps de Jésus-Christ, Alléluia, 
La vraie chair de notre chair. 

Sur la pierre des tombeaux, Alléluia 
Sur nos tombes à venir. 

 

Alléluia, Alléluia, Alléluia, Alléluia ! 
Alléluia, Alléluia, Alléluia, Alléluia ! 
Alléluia, Alléluia, Alléluia, Alléluia ! 

 

Didier Rimaud / Jacques Berthier 



JEUDI DU LAVEMENT DES PIEDS ET DU DON DU PAIN ET DU VIN 
19h30   Office avec les jeunes de la Profession de Foi 
 

Une fois de plus Jésus déplace et dérange les pratiques : non seulement c’est lui le maître, 
qui va laver les pieds, mais en plus, il va le faire au plus mauvais moment… pendant le repas… Ce 
n’est pas normal, ce n’est pas logique. On n’interrompt pas de la sorte un repas. Ou alors si on le 
fait, c’est qu’il y a une urgence ! 
 

Parce que nous connaissons la suite de l’histoire, nous savons nous qu’il y avait 
effectivement une urgence. Nous savons que ce repas est le dernier de Jésus avec les siens. Nous 
savons qu’il va leur échanger ses dernières paroles, avant d’être trahi, arrêté dans la nuit, jugé, 
condamné à mort et crucifié. Nous savons nous, tout ce qui va 
se passer par après et nous pouvons donc discerner l’urgence 
de poser un acte qui soit fort et fondateur pour la 
communauté qui très prochainement va se retrouver seule. 

Ce qui compte, c’est que celui qui reçoit, celui qui est 
servi, soit considéré dans sa plénitude, de corps et d’esprit et 
que tout son être soit associé à ce qu’il lui est donné de vivre.  
Dans ce geste de Jésus nous avons à comprendre qui nous 
sommes : des humains, rien que des humains, mais des 
humains aimés et choyés. Nous sommes des humains qui 
pouvons être servis et à notre tour servir, des humains qui 
pouvons choisir de nous abaisser pour être à l’écoute de 
l’autre, des humains que Jésus a choisis pour une chose 
répondre à l’attente urgente du monde. 

Nous que le Christ bouleverse et relève… nous qui sommes appelés à le suivre et à 
l’imiter… Nous, brins d’une humanité, pour laquelle il meurt sur une croix et ressuscite au matin ! 
Nous, qu’il aime jusqu’au bout et qu’il invite à vivre en sujet ! 

Il y a nous, il y a vous… à qui revient sans cesse sa question, comme un aiguillon de vie,  
            « COMPRENEZ-VOUS, CE QUE J’AI FAIT POUR VOUS ? » 

Pasteur Gwenaël BOULET de Dijon 

 
 

Vendredi Saint   
 

 Chemin de croix à Saint-Joseph à 15h 
 En communion avec toutes les Églises chrétiennes au Temple de l’Église Protestante 
Unie, 14 Bd de Brosses à Dijon   pour l’office œcuménique à 20h30 

 
Quand le fouet a déchiré 

L'Homme-Dieu, 
Quand on a frappé l'amour innocent, 

On attendait ce jour-là 
Que les pierres crient, 

Mais les pierres se sont tues, 
La colère s'est perdue 

Dans l'oubli, dans l'oubli. 

 

 Quand on a cloué au bois 
L'Homme-Dieu, 

Quand on a dressé l'amour sur la croix, 
On attendait ce jour-là  

Que s'ouvre le ciel, 
Le ciel n'a pas répondu, 

La prière s'est perdue  
Dans la nuit,dans la nuit. 

 
 

 



21h Samedi Saint  

Un feu nouveau dans la nuit 
 
Dimanche 10h30 
     Le nouveau jour 

Le Saint jour de Pâques 
 

Si tu crois qu'un sourire est plus fort qu'une arme, 

Si tu crois à la puissance d'une main offerte, 

Si tu crois que ce qui rassemble les hommes est plus important que ce qui les divise, 

Si tu crois qu'être différent est une richesse et non pas un danger, 

Si tu sais regarder l'autre avec un brin d'amour, 

Si tu sais préférer l'espérance au soupçon... 

Alors la paix viendra 

Si tu estimes que c'est à toi de faire le premier pas plutôt qu'à l'autre, 

Si le regard d'un enfant parvient encore à désarmer ton cœur, 

Si tu peux te réjouir de la joie de ton voisin, 

Si l'injustice qui frappe les autres te révolte autant que celle que tu subis, 

Si pour toi l'étranger est un frère qui t'est proposé, 

si tu sais donner gratuitement un peu de ton temps par 

amour, 

Si tu sais accepter qu'un autre te rende service, 

Si tu partages ton pain et que tu saches y joindre un 

morceau de ton cœur, Alors la paix viendra 

Si tu crois qu'un pardon va plus loin qu'une 

vengeance... 

Si tu sais chanter le bonheur des autres et danser leur 

allégresse, 

Si tu peux écouter le malheureux qui te fait perdre ton 

temps et lui garder ton sourire, 

Si tu sais accepter la critique et en faire ton profit sans la 

renvoyer et te défendre, Alors la paix viendra 

Si tu sais accueillir et adopter un avis différent du tien, 

Si tu refuses de battre ta coulpe sur la poitrine des autres, 

Si pour toi l'autre est d'abord un frère, 

Si la colère est pour toi une faiblesse, non une force, 

Si tu préfères être lésé que de faire tort à quelqu'un, 

Si tu refuses qu'après toi …ce soit le déluge ! 

Si tu te ranges du côté du pauvre et de l'opprimé sans te prendre pour un héros, 

Si tu crois que l'amour est la seule force de discussion, 

Si tu crois que la paix est possible                                                       Alors la paix viendra 

 

   UN JOUR DE PLUS COMMENCE.  
JESUS EN MOI VEUT LE VIVRE.  

IL NE S'EST PAS ENFERME. 
IL A MARCHE PARMI LES HOMMES. 

 

AVEC MOI IL EST  
PARMI LES HOMMES 

D’AUJOURD’HUI. 
 

Madeleine DELBRÊL 

 


